

Liebe Eltern,

mit diesem Schreiben möchten wir Sie um Ihre Unterstützung in der optimalen Durchführung des Schwimmunterrichts bitten. Wir möchten gerne, dass Ihre Kinder in den Sportstunden so viel Zeit wie möglich im Wasser verbringen und wollen den Schwimmunterricht für Ihre Kinder sicher gestalten. Ihre Kinder sind bereits in dieser Woche an die Schwimmregeln und die Regeln für den Poolbereich auf unserem Gelände in der Aula und klassenweise durch ihre Sportlehrerinnen und Sportlehrer erinnert worden. Bitte beachten Sie folgendes:



Badeanzug oder Badehose und Sportkleidung befinden sich in der Sporttasche. **Die Klassen 1+2+3+4 tragen verpflichtend schulische Sportkleidung.**

Die Kinder dürfen nur zur ersten Stunde mit Badeanzug/Badehose und Sportkleidung darüber in die Schule kommen. Zu allen anderen Stunden müssen sich die Kinder umziehen.



Die Kinder dürfen keine Unterwäsche unter der Badehose/dem Badeanzug tragen.

Wenn die Kinder vor der ersten Stunde im Badeanzug/in der Badehose in die Schule kommen, haben sie bitte Unterwäsche in der Sporttasche.



Die **DSP rote Badekappe** befindet sich in der Sporttasche. Bitte beachten Sie, dass Kinder ohne Badekappe nicht am Schwimmunterricht teilnehmen dürfen.



Ein Handtuch befindet sich in der Sporttasche.



Bitte cremen Sie ihr Kind am Tag vom Sportunterricht mit wasserfester Sonnencreme ein. Falls es erforderlich ist, dürfen sich die Kinder nach dem Schwimmunterricht erneut eincremen.



Schwimmbrillen sind nicht verpflichtend, helfen den Kindern aber beim Schwimmenlernen sehr.

Wir bedanken uns für Ihre Mithilfe.

Ihr Grundschulteam+ Sportlehrerinnen und Sportlehrer



D S P
Deutsche
Schule
Pretoria

Simon Vermooten Rd,
Die Wilgers, Pretoria.

P O Box 912-727
Silverton 0127
South Africa

Tel 012 803-4106/7/8
Fax 012 803-4109
E-mail:
dsp@dsp.gp.school.za
Home page:
www.dspretoria.co.za

Dear parents,

With this letter we would like to ask for your support in the best possible organisation of the swimming lessons. We would like your children to spend as much time as possible in the water during their sports lessons and we would like to make the swimming lessons as safe as possible. The sports teachers have already reminded your children of the swimming rules and the rules for the pool area.

Please note the following:



Swimming costumes and sportswear have to be kept in the sports bag. **Grades 1+2+3+4 have to wear official school sportswear.**

Children are only allowed to come to school in their swimsuits and sportswear if they have sport in the first lesson. In all other lessons, the children must change from their uniforms into their sportswear.



Children are not allowed to wear underwear under their swimming costumes. If the children come to school in their swimming costumes during the first lesson, they must have underwear in their sports bag.



The red **DSP** swimming cap has to be in the sports bag. Please note that children are not allowed to take part in the swimming lessons without a swimming cap.



They have to have a towel in their sports bag.



Please **apply waterproof sun cream** to your child **on the day of the lesson**. If necessary, the children may apply sun cream again after swimming lessons.



Swimming goggles are not compulsory, but they help children a lot when learning to swim.

Thank you for your help.
Your primary school team + sports teachers



D S P
Deutsche
Schule
Pretoria

Simon Vermooten Rd,
Die Wilgers, Pretoria.

P O Box 912-727
Silverton 0127
South Africa

Tel 012 803-4106/7/8
Fax 012 803-4109
E-mail:
dsp@dsp.gp.school.za
Home page:
www.dspretoria.co.za